

# Weekly Report Niigata



2021-22 年度 国際ロータリー会長 シェカール・メータ



2021~22 年度 新潟ロータリークラブ会長

石橋 正利

新潟 RC 3月第 3例会(2022.3.15)(Zoom 例会併催) No.3405

# (1) ロータリーソング「我等の生業」ピアノ演奏

### (2) 石橋 正利会長挨拶

3月13日は、「世界ローターアクトの日」です。3月12日に、ローターアクト第52回地区大会が、上越市で開かれましたので、ご報告いたします。会長・幹事・ローターアクト委員長は、オンライン参加になりました。

まずは、新潟ローターアクト・クラブが最優秀クラブ賞の 表彰を受けました。有難いことです。その後、各クラブから活動報告がありました。残念なことに、ほとんど音声が 聞こえませんでしたので、表示されたパワーポイントを3クラブお伝えします。

直江津ローターアクト・クラブは、清掃活動をしたこと、児 童虐待防止のためのオレンジリボン運動啓発活動をした こと、直江津ロータリー・クラブとの交流、近隣ローターア クト・クラブとの交流などが報告されました。

新潟南ローターアクト・クラブは、メンバーが3名から10名 に増え、会員増強に成功したこと、元米山奨学生の方か ら卓話をしてもらったことなどが報告されました。

新潟ローターアクト・クラブの報告は、YOUTUBE (2021-2022 年度活動報告)でご覧ください。会員一人ひとりの意見や個性を尊重し合い、会員相互の友愛を深め、各自の人間開発に役立て、お互いに高め合うクラブにしていきたいとのこと。会員は、12名です。そして、吉田会員の新潟調理師専門学校での料理例会の様子が、かなり詳細に伝えられました。タルトの生クリームは、OB会員の塚田さんから頂いたとのこと。最後に、YOUTUBE に進出したので、チャンネル登録をお願いしますとありましたので、私は、登録しました。

さて、話題が変わります。ウクライナ情勢に関する国際ロータリーから声明がまいりました。「ロータリーは、ウクライナにおける状況悪化と、人命の喪失および人道的苦難が深刻化していることを深く懸念しています。世界最大の人道支援団体の一つとして、ロータリーは、平和を世界的使命の礎としてきました。過去10年間、ウクライナ、ロシア、および近隣諸国のロータリー・クラブは、国の違いを超えて、親善を推進し、戦争や暴力の被害者への支援を先導する平和構築プロジェクトに積極的に取り組んできました。私たちは今、この悲劇的な出来事に直面しているウクライナのロータリー会員や人びとのために祈

ります。国際ロータリーは、救援物資や支援を提供し、ウクライナ地域に平和をもたらすために全力を尽くします。」では、皆さん、眼を閉じて、平和を祈りましょう。 はい、ありがとうございました。

さて、ロータリー財団委員長の新保清久さんから、報告が来ています。「ロータリー災害救援基金に寄付の依頼が届いております。当地区は、地区財団活動資金(DDF)から3万ヶ。を同基金に寄付いたしました。」とのこと。深刻化するウクライナでの人道的危機への対応として、ロータリー財団は、世界中のロータリー会員が寄付することのできる正式な窓口として、災害救援基金を指定しましたとのこと。ウクライナ支援のための災害救援基金への寄付は、MyRotary からできます。ご寄付は2022年4月30日までです。私も、寄付いたしました。

# (3) 石川 治壱会長エレクトより次年度委員会組織 についてご協力お願い

次年度役員・理事、委員長、副委員長をお受け頂いただきました皆様、感謝申し上げます。良い一年間にしていきたいと思っていますので宜しくお願いします。

#### (4) 栂坂 正春ローターアクト委員長

### 「第2560地区ローターアクト第52回地区大会」報告

去る3月12日(土)、上越市に於いて「国際ロータリー 第2560地区ローターアクト第52回地区大会」が開催されました。

大会はコロナの感染状況が不透明な中で計画されたため、 会場とオンライン出席との、ハイブリッド形式で執り行われ ました。

当日は来賓として、地元から中川幹太上越市長、第2560 地区 RC からは、高尾成典ガバナーを始め10名にご臨席 賜り、髙橋英樹様にはガバナーエレクトのお立場でご出席 いただきました。 新潟RCからは、石橋会長、内山幹事、栂坂の3名でZoomによるオンライン出席をさせて頂きました。 式典は開会宣言、点鐘に始まり、「君が代」「ローターアクトソング」斉唱、「ローターアクト活動指標」唱和、直江津RC会長の歓迎挨拶、ホストクラブ会長挨拶、来賓挨拶と順調に進み、地区活動報告並びにクラブ活動報告、パスト代表によるアクト談義へと続きました。

途中、会場設備の不調で、オンライン出席者に音声 が届かなくなり残念でございましたが、式典は盛会裏 のうちに無事閉会となりました。

ローターアクト各位の今後益々の活躍を期待するところでございます。

#### (5) 同好会報告

#### ・高橋 康隆ゴルフ同好会会長

4月24日(日)新潟ロータリークラブ第1回目のゴルフコンペ(紫雲 GC 加治川インコース 8:00スタート)を予定しております。同好会の方への、ご案内をメールでお送り致しました。参加申込書は事務局の机の上にございます。3組以上の方にご参加いただければと願っております。

# (6) 各種ご寄付の発表

米山奨学会寄付発表(織戸 潔副委員長)

石橋 正利君 本多 晃君

#### 青少年育成基金寄付発表(小飯田 澄雄委員長)

本間 彊君 本間 利夫君

#### (7) ニコニコボックス紹介(東 善明委員)

- ・泉水 謙二君 結婚記念日にステキな花をありがとう ございました。家内と二人ニコニコになりました。
- ・坂本 信君 誕生日のワインありがとうございました。 ニコニコします。また Zoom で会合に出ていましてピア ノから「ひまわり」と「フランシーヌの場合」が聞こえて感動しました。
- ・髙橋 秀樹君 先週の12日(土)にローターアクトの地区大会に出席しました。活発で和気あいあいとした良い大会でした。そして、新潟ローターアクトクラブが最優秀クラブとして表彰されました。ニコニコ致します。さて、当日、ローターアクターから切実な願いや要望を聴く機会がありましたが、コロナ禍のために入会者を獲得することが難しく、今のままだと来年度の会員

数が減ってしまう状況にあるようです。そこで、アクター自身も引き続き懸命な努力をしていきますが、ぜひスポンサークラブの新潟ロータリークラブの皆様にも何とかお力添えをいただけないかとのことでした。これまで新潟ロータリークラブがスポンサーしてきて、ローターアクターが懸命に盛り上げてきたクラブが低迷してしまうのは非常に残念なので、皆様の事業所で、見所のある若手のかたにローターアクトクラブに入会するよう是非お薦めいただけないでしょうか。どうぞ宜しくお願いします。

#### (8) 幹事報告(内山 博之)

国際ロータリー第 2560 地区ガバナーノミニー デジグネートのお知らせ(2024-25 年度ガバナー)

## 長岡ロータリークラブ 南雲 博文 氏

(9) 卓話 「健康経営、健康意識を醸成し生産性、

満足度 UP ~企業と従業員を元気に~」

株式会社 SACO 代表取締役 迫 慶太 氏



#### (10) 3月15日の例会参加率

会員数	算定対象者	出席者	参加率
8 7	8 5	6 5	76.47

Zoom参加者 13名

3月22日の例会予定 卓話「新潟から世界への架け橋をつくる」 新潟大学経済科学部2年 合同会社Maliy代表 今井咲希氏

新潟ロータリークラブホームページアドレス <a href="http://www.niigatarc.jp/">http://www.niigatarc.jp/</a>